

Ressort: Sport

Ausschluss aus DFB-Pokal: Dynamo Dresden scheitert vor Oberlandesgericht

Frankfurt/Main, 14.06.2013, 10:29 Uhr

GDN - Zweitligist Dynamo Dresden ist vor dem Oberlandesgericht Frankfurt am Main mit einem Antrag gescheitert, eine einstweilige Verfügung gegen den Ausschluss aus dem DFB-Pokal in der kommenden Saison zu erreichen. Das teilte der Deutsche Fußball-Bund (DFB) am Freitag mit.

Der Verein wollte unter Einschaltung des Gerichts erzwingen, entgegen den Entscheidungen der Sportgerichtsinstanzen des DFB und des Ständigen neutralen Schiedsgerichts zur Auslosung des DFB-Pokals zugelassen zu werden und am Wettbewerb teilnehmen zu können. Das Oberlandesgericht wies den Antrag der Dresdner als unbegründet zurück und legte dem Verein die Verfahrenskosten von 130.000 Euro auf. Als Begründung führte das Gericht unter anderem an, dass bereits ein endgültiger Schiedsspruch vorliegt, mit dem der Antrag auf Zulassung zum DFB-Pokal abgelehnt worden war. Dieser Schiedsspruch habe die Wirkung eines rechtskräftigen gerichtlichen Urteils, so die Richter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-15839/ausschluss-aus-dfb-pokal-dynamo-dresden-scheitert-vor-oberlandesgericht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com